



Traktandum 6. Landabtausch

Politische Gemeinde Malans

Die politische Gemeinde hat den Panxwiesenweg saniert. Die Strasse wurde auf eine Breite von 3.0 m ausgebaut. Im Zuge der Veloverbindung Malans-Landquart wird dieses Jahr auch noch der Rüteneuweg saniert und auf eine Breite von 3.0 m ausgebaut. In diesem Zusammenhang beansprucht die politische Gemeinde Malans Land von der Bürgergemeinde, welches wie folgt abgetauscht wird:

Sanierung Panxwiesenweg		Tauschfläche an Bürgergemeinde (Rütewiesen)	
Parzelle	Fläche m ²	Parzelle	Fläche m ²
765	59		
763	3	718	497
863	27		
866	47		
Total	136	Total	497
Sanierung Rüteneuweg			
Parzelle	Fläche m ²		
763	140		
863	4		
765	133		
866	1		
Total	278		
Total an Gemeinde Malans	414	Total an Bürger- gemeinde	497

Differenzfläche zugunsten Gemeinde bei nächstem Landgeschäft 83

Stefan Rietberger

Stefan Rietberger möchte die Parzelle 683 (3817 m²) gegen die Parzelle 741 (3221 m²) und eine Teilfläche der Parzelle 742 (596 m²) abtauschen. Sowohl Stefan Rietberger wie auch die Bürgergemeinde Malans profitieren dadurch von einer besseren Arrondierung der Parzellen.